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С Т А Л ЬN8 2 (7 6) 3 ф е в р а л я  1934 г»Орган втузбюро ВКП(б), ВЛКСМ, профкома и дирекции Моек, ин-та стали им.Сталипа

\,Мы можём теперь сказать, что социа- ржстический уклад является безраздельно господствующей и единственно командующей силой во всем народном хозяйстве'1
(С Т А Л И И  на X V I I  парт с'езде)От XV! к XVII с‘езду партии выросла могучая кузница кадровМОСКОВСКИЙ ИНСТИТУТ СТАЛИ

Из рапорта Московского ин-та 
ст али к X V II партии

Ю
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В .итого производственного похода к X V II партс’сзду, мобилизации всех сил студенчества и профессорско-преподавательского состава, мы добились следующих показателен: -1) В  ливанской зачетной сеотги «отлично»— 20,6 нрюц., «хорошо»— 41,9 нроц., « уд о в л ет »-— 30,8 | «пеудовлегв.»— 3,4/п р о ц . Н о явивш ихся 3,3 проц.В прошлой зачетной оеосш  имели: «От. дпчпо»— 15,6 ирод., «хорошо»— 37,4 проц., «удовлетворительно»— 41,2 проц., «лоудов- л створит.» 5,8 прк>ц. За пропшдпшй семестр имеем «отлично» 19 проц. «хорошо» 47,6 проц., удовлетворительно 31 нроц., «неудовлетворительно» 1.6 проц., неявившпх- ся 1,75 проц.2) Ударпымп темпами проведена |выдаю- щаяся работа по иолучоиию железистого ко- К(‘,а' из .подмосковных. углей, ведущаяся на-г-Щ е р б т о в о к ж  коксовых у ,огйш вШ :, брй- ’* тадой пашлх инженеров тт. В л а с о в ы м ,  Н е в е р о в ы м  и гр у ж о й  егудеитбв д ш . лломш ков 1 под руководством проф. Ч н>- ж е в с к о г о  II. Е.  Ж е л е з и с т ы й  к о к с ,  п о л у ч е н ,  к а ч е с т в о  в л  о л не у дов. л е т в о р и т о л ь п о е .  Соотал железистого кокса: пылеватой руды 30 проц., пекоксую. щ]гхся жирных углей 70 проец., которыо по новому, методу хорошо коксуются и дают цоке о пробой по барабану 295.3) Вновь организованы в лпварй'ч'.. г. и лущены лаборатории ковки— штамповки и литейная, оборудованный нужными • агрегатами.4) Оргашгзовапа помощь молодым (специалистам окончившим институт, взято шефство пад молодыми специалистами М а гнитогорского комбината завода «Электросталь». Проводона 1 Московская конференция молодых специалистов, окончив. щ н х наш ппстптут.5) 'Выделено дополнительно на техтгрон.' работу па передовые заводы Москвы 100студентов Ш -го бурса и П"-го курсов. —  6) ' 0рбрано евьгще 600 ршщоналдааторо- мйх предложений, по повышошпо качества учебы и  преподавания.За-ЗУг года от X V I к X V II о’озду партии институт имеет следующего достижения:< ' 1) ВнстштуТ вырос в крушГуто кузницу ■ шы«жоквал!1гфицпровалшых кадров о 1723 , .  етудопгамп, из которых 71 проц. рабочих ’А ад детой рабочих, 10 проц. батраков н  кол:-. '• хозшшеов и  19 проц. детей специалистов л  служащих. Студенческий и профсссорско- . преподавательский состав, ирсдстапллстсо- бок/ крепкий коллектив сплоченных вокруг
Е1 ргагагоащги 'Института, являющейся ?м! .отрядом из 575 комму пистон и 596 комсомольцев.V  2)" Четко оформлеш и  укрупнены специальности инженеров металлургов.;» 3) Детально разработаны учебные планы и программы.

4) Выпущены учебники и  пособия но основным1 курсам металлургии (академик П а в л о в ,  проф. Г р и г о р о в и ч ,  лроф. М и н  к о  в и н ,  проф. С т а р к  и др.).5) Заново оборудовано ряд лабораторий и кабинетов: электротехники, металлурги и  стали, экономический кабинет, философии и лепишгзма. н парткабинет, (всо за последний семестр).
6) За три года Институтом стали выпущено 418 инженеров, многие из них проявили себя, как Крупные организаторы продаводства. Таковы например т. З а в о п я т  и и, директор Мапштогорского комбината, т . Ш е й п м а п  за исключитедыгую работу па Сталинградском тракторном заводе награжден орденом Л о н  и п а л ряд др.7) За три года выросли па практической, исследовательской рабого десятки крепких молотьтс ггЬ'УчпКй > Ы . Всего П9 не тонок.! Своими нсододошртедьскими работами МИС охватил 17 важпейших металлургических и м а ш ипо ст роит ел ы I вех заводов СС С Р . За 1933 г . выполнено 66 Научно-Исследовательские работ стоимостью в 1 млн. руб., имеющих крупное промышленное значение. Например работы молодого инженера' т . Я  з ы к а л а ,  по получению малоуглеродистого феррохрома и  феррованадии нз советского сырья разрешают проблему освобождения СССР от импорта, ферроссплавов. Институт занял одно из первых мест по разрешению халиловской проблемы н созданию новой металлургической базы на основе халиловских руд.
8) Улучшились жилищные условия студенчества) против 3,1 кв. и. жилплощади на 1 студента в 1932 году в общежитиях Шг-та па 1/1 34 г. приходится на одного студента 5,4 кв . м. 240 одиноких студентов старших курсов имеют отдельиыо комнаты6,5 ,кв. м. Организовано преимущественное питание ударников.Наряду о этим н/Пнститут имеет ряд недостатков: еще большой процент «пеуд». и  «хвостов». Отсутствуют лаборатории и учебные пособия по ряду специальных курсов; недостаточно количество штатных профессоров и  преподавателей, недостаточно .развернута политико-воспитательная работа среди студенчества и борьба, за повышение .культурного уровня и ряд других.Воодушевленный успехами порвого года реализации постановления: правительства! о высшей школо, 2000-пый коллектив Института стали борясь за генеральную линию "партии под руководством Лспипского РК В1Ш(б) и М К  ВКН(б), включившись во 2-й всесоюзный копкурс В Т У З’ ов, приложит все усилия для выполпення директив партии и правительства о подготовке высококвалифицированных кадров для промышленности. .

ДИРЕКТОРУ ИН-ТА, ВТУЗБЮРО ВКП(б̂  ПРОФКОМУ И РЕДАКЦИИ „СТАЛЬ"
ОБЯЗАТЕЛЬСТВО К XVII С'ЕЗДУ ПАРТИИ ВЫПОЛНИЛИРабота по подготовке к пуску лабораторий ковка-штамповка и литейной, начатая в январе, закончена в ударном порядке 24/1 34 года в 8 часов вечера. Опробованы агрегаты, нефтяная печь, трансмиссия, горно, показавшие нормальную работу. Ток включен. Лаборатории работают.

С ект ор Н И С  П А И С О В , С У Р О В О Й  
М аст ер кузненн. л а бо ра т о ри и  Ч ЕРН Е К О В  

Эл ект ром он т ер В О Л К О В

ОСВОБОЖДАЕМ СССР ОТ ИМПОРТА ФЕРРОСПЛАВОВУИз кустарной, ютившейся в подвале, ремонтной мастерской, Занятой 'ремонтом гальванометров, от 16-го до 17-го с’езда партии, выросла большая электрометаллургическая лаборатория Института стали на Шаболовке, 9, которая выполнила ряд ценнейших научно-исследовательских работ всесоюзного значения.Собрав старое оборудование, полученное от ЦНИМАГП, коллектив лаборатории лро- В«Л Г'-IVчую СЛ?»̂ ЧГТВ2рже1.И>1̂  оиботу Йч) увеличению оборудования; своими силами. Ь 1932 году был спроектирован под руководством инж. Языкова конвертер бокового дутья на 0,5 тонны.С  большим трудом в короткий срок конвертор был изготовлен. Стальные детали были отлиты на «Серне и молоте», кожух конвертора —  на заводе «Котло- турбнпа», обработка деталей —  на заводе им. Ильича. Кокс, болты, заклепки, угловое железо доставались как внеплановые заявки с большими трудностями.Но копйертор .установили и благодаря ему была проведена научно -  исследовательская работа по электрометаллургическому переделу халиловского чугуна и целый ряд других. В очень тяжелых условиях, тесном помещении лаборатория проводила свои научно - исследовательские работы..В 1933 году лаборатория добилась уже выполнения плана. Проведены следующие темы- I1. Электрометаллургический передел халиловского чугуна —  иод руководством тов. Языкова.2. Получение малоуглеродистого фер-® _ г . „  . . . . .

I рохрома —  под руководством тов. Сама- . рина.I' 3. Новые спвсобы производства футе ров- I ка ВИП н дуговой печи— под руководег- 1 вом тов. Боголюбова.4. Получение малоуглеродистою феррохрома способом продувки (на Еапорож- стали)— тов. Языков.
5. Рэфшжровка феррохрома п ВИП - -  I инж. Елютии.I 6. Удаление серы и фоарор.ч '-и В К! I | тов. Боголюбова.7. Характеристика дуговой элск троит-- ! чи— инж. Милицин.8. Выплавка феррованадия и вападата.* кальция (керченских шлаков) — Языков,Мозговой, Большаков.9. 1 Изучение безуглероднетого феррохрома способом т. Языкова (Челябинский завод).И целый ряд других работ и зада-. шгП для промышленности.Сейчас в лаборатории работает 20 человек. ,Особенно необходимо отметит!» большую организаторскую роль, технорука лаборатории, молодого инженера „ коммуниста тов. Языкова .В. А., лично проведшего много исследовательских работ, и тов. С амарина А. М ., инженера, зав. Н И С, мною сделавшего для укрепления и развития лаборатории.Ударный коллектив научных работников и рабочих лаборатории электрометаллургии будет еще больше работать над выполнением задач, поставленных 17-м парт - с’ездом по освобождению С С С Р  ог ввоза заграничных ферросплавов. КОТОВ.

БОЛЬШЕВИКИ— СТУДЕНТЫ, ПРОФЕССОРА ин-та 
СТАЛИ ГОРЯЧО ПРИВЕТСТВУЮТ С‘ЕЗДВ день открытия 17 с ’езда партия по общежитиям института, лаборатории п в рядо групп состоялись митинги, посвященные открытию с ’езда.Студенты п профессора, рабочие горячо приветствуют с ’сзд построения бесклассового общества. Митинги подводили ито

ги проработки тезисов с ’езда, единогласно выиеетн решение в ответ на постановление с ’езда еще больше напрячь силы пА поднятие качества учобы, улучшения .работы лаборатории ‘л марксистско-ленинского воспитания.
УЧЕБНИК — В ПОДАРОК С Е З Д У14 января, несмотря нац загруженность в зачетную сессию, т. Гузенковым (преподаватель по деталям машин) закончена работа «расчет и Инструкции прокатных станков».Работа готова к печати, размер сс около 25 печатных листов, имеет 310 чертежей и рисунков. #

Это первая работа в технической литературе, полностью охватывающая собой расчет всех деталей прокатных станков. Книга остродефицитная и среди п|юкат- чнков-ннженеров и студентоп имеет большой сирое.Работа входит в конкурсный сткхж выпуска учебных пособий, бб’явленпый комитетом по высшей школе.
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ОТВЕТИМ НА ДОКЛАД ВОЖДЯ НА XVIIПАРТС'ЕЗДЕ ЕЩЕ БОЛЕЕ 
УДАРНОЙ РАБОТОЙ В НОВОМ СЕМЕСТРЕ <В борьбе за качество—равнение по лучшимПодводя первые итоги семестра и январской зачетной сессии, можно' показать лучшие группы, которые идут в первых рядах борьбы за качество учебы. Таковы группы:И-32-ЭЗ, имеет 976 гтроц., («отлично и «хорошо».Я-31-Э2— краснознаменная группа, имеет 94,8 проц., «отлично», и «хорошо».И-32-Т2— 90 ироц. «отлично» и «хороню» (лучшая группа техфака).■ Ь рядах передовых групп стоят также по своим показателям группы: М-ЗО-Д (91,1 II рОЦ. ,<аОГ ЛИЧНО» И «ХО|ЮШО», С-ЗО-Д (85,6 проц., «отличи*» н хорошо»), М-32-1 (81,1 проц., '((отлично» и «хорошо»), И-32- К1П6 (88 проц., «отлично» и «хорошо»), С-ЗО-КШ (750 проц., «отлично» н хО|К>шо>).Чем добились эти группы таких высоких показателен? Вот факты, дающие этому об’яснепке.Группа И-32-Т2 создала два академкруж- ка, охватив весь состав группы. Эти кружки провели 17 занятий. Группа имеет 17 ударников ,из 22 чел.Группа С-30-КШ1 провела 7 иронзвод- етенных совещании и сумела реализовать из 20 внесенных предложений 12, имеет 17 ударников, выпустила 8' бюллетеней.Г рунпа И-32-КШ6 за семестр сумела ликвидировать 21 переводной хвост. Имеет 2 бригады высокого качества. 7Дала 47 рациона лизаюрских предложении к 17 с ’ез- ду ВКП(б). Имеет 5 чел., сдавших нормы на >ворс пяловского стрелка. Выпустили групповой 'технический журнал. Имеет 18 ударников. Правда, в группе есть один несДаишы^ зачет; нужно думать, что группа сумеет добнп>ся ею  быстрейшей ликвидации.Группа М-32-1 сумела с самою начала семестра взять на учет работу каждого студента, своевременно подтягивала от стающих и сумела вовлечь в дело под

готовки сессии преподавателей, сочетав текущую работу, с цодготовюон к сессии ' Г рунпа М-ЗО-Д не только ударно училась, но выделила 5 человек на исследовательскую работу но получению железистого кокса под руководством ироф. Чижевского.На этих образцах работы должны учиться все группы, опыт лучших должен стать достоянием общественности всего института.Отмечая лучших, нельзя не отметить тех кто тянет институт назад. Худшими оказались все 4 группы приема С-33: группа С-33-1 имеет 22 хвоста, С-3.3-2-13 хвостов, С-33-3-32 хвоста и С-33--4— 19 хвостов. Эта .сигнализирует о том, что новый прием недостаточно серьезно взялся за работу! и подготовку к сессии.Есть худшие группы и на старших курсах: гр. С-30-КШ2 имеет 9 хвостав, С-ЗЬЭ2— имеет 9 хвостов, М-32-2 —  7 .хвостов, С-32-5— 8 хвостов, И-32-Т1— 14 хвостов.Об'ективных оправданий к такому отставанию быть не может. Только ударной .работой в следующем семестре могут эти группы снять себя с черной доски и выйти в ряды передовых.Отмечая лучших в деле проведения январской зачетной сессии, нужно отмстить работу учебно-оперативной группы п период сессии.Учебно-оперативная группа имеет еще ряд недостатков в своей работе.Следует отмстить, что товтрнщн Сахаров к Подолинская все время сессии работали* но 12 час. в день, а в день окончания сессии т,т. Сахаров, Но- долннская и Архангельская работали всю ночь, чем обеспечил:» подведение основных цифровых итогов за семестр к обще- мосшвскому слету студенчества 24 января.ЗЕЗИ Н .

Р и с. Ю . М и хай л о ва • (К  стат ье т. Коробова)

Студент Богдаш кин  „н а ж и м а е т '  на зачете

ИНЖЕНЕРОВ С ПРОИЗВОДСТВА 
Н А  З А Ч Е Т ЫЯнварская зачетная сессия имеет бес- порно большие достижения в смысле улучшения качества выпускаемого специалиста.Личное участие в зачетах по теории ■металлургических процессов, электрометаллургии н металлографии дало мне возможность сделать весьма благоприятное заключение о повышении требовании к студентам и жесткости в оценке качества, а также об отсутствия казенщины в постановке этого дела. Оообешю приятное впечатление в этом отношении производит , организация ’ зачетов проф. Старком и. инж. Самариным.Ь зачетах по металлографии некоторым недостатком является узость знаний студентов в части промышленного примене

ния специальный сталей и ‘ сплавов. Надо1 сказать/ что кроме указанных положительных сторон зачетная сессия принесет еще больший эффект, если будет обеспечено присутствие при сдаче отдельных зачетов студентов, готовящихся ’ к сдаче, так как присутствие дает возможность укрепить наиболее слабые Места в знании тога или иного курса.Привлечение к участию в зачетах инженеров с производства —  вполне положительное начли ание/ которое необходимо организационно оформить с предва- ■ ригельным ознакомлением, инженера программой курса, по которому сдается зачет.» ,Инженер металлургического завода «Электросталь» ОЛЬШ ЕВСКИЙ.
К  весенней сессии готовиться немедленноЯнварская зачетная сессия в институте проходила в. особых условиях.

> Сессия явилась , фактором выполнения взятых обязательств в походе к - • 17 партийному с'езду, этасессия явилась новой, более высокой ступенью в отношении повышенных требований, наконец эта сессия проходила па основе учета опыта первых двух. Эти обязательства определили качество подготовки к проведения и как следствие— результаты зачетной сессии.По качеству проведения январской заметной сессии наш институт сред я втузов четной сессии наш институт среди втузов системы НКТГ1 добился первого места благодаря мобилизации всех сил- дирекпдш студенческих организаций н профессорско- преподавательского состава.Что было новое в январской сессии?Новое - заключалось в том, что каждая кафедра более серьезно подготовилась к сессии. Консультации все кафедры проводили более четко и более организованно. Кадры пошли по ливни групповых консультаций, что улучшило посещения студентами этих консультаций. Организация «показательного зачета» на кафедре металлографии, когда студенты могли ознакомиться с методикой, требованиями и оценкой знаний, является серьезным достижением в работе кафедр. Заключнтельяные лекции носили более снстематнчесщй характер. Выработанные нормы требований на кафедрах явились достоянием не только всех преподавателей, но и большинства студентов.Особенно отрадным фактом является посещение приема зачетов одних кафедр другими. Металлографы по приеме зачетов у физиков наметили ряд существенных недостатков главным образом по существу читаемого курса. Недостаточный упор на практические вопросы, теоретическая отвлечённость некоторых вопросов— ват, что увидели металлографы.

I Четко составленные расписания зачетной сессии факультетами в различных вариантах, расписания посещений зачетных сессий дирекцией и дскаиатовцам&с с целью контроля все это явилось залогом: более правильного и успешного проведения сессии. Совещание, проведенное с 1-м курсом но вопросу «метода подготовки и дачи зачетов», позволило студентам, впервые сдавшим зачет, легче ориентироваться, иметь меньше промахов.| Перестройка работы библиотеки на время зачетной сессии благоприятно сказалась на качестве подготовки.Студенческие группы проявили себя в последней сессии значительно более подготовленными. Такой факт, как например, и группе М-31-Тв2, где старосту специально пришел слушать, как сдают особенно ненадежные студенты физическую химию,— указывает на исключительное внимание к сессии. Таких групп очень много.Повышенные требования по всем предметам в январской сессии являются общепризнанным фактом— фактом положительного значения. Каждый преподаватель и всякий студент может сказать, что ш эту сессию требования были значительно выше, особенно к оценке ^удовлетворительно», хотя далеко еще недостаточны. Все перечисленные факты и положения свидетельствуют о значительном сдвиге, происшедшем в нашем институте в вопросах проведения зачетной сессии, было бы совершенно неправильным ограничиться только достигнутыми успехами. Слишком много отрицательных моментов можно было наблюдать в отдельных звеньях института, таких моментов, которые свидетельствуют о недостаточно серьезной и (Внимательной подготовке к проведению зачетной сессии.Начнем с кафедр: не на всех кафедрах была проработана инструкция по проведению зачетной сессии, отсюда отдельные

промахи, незнание условии разрешения пересдачи зачетов! студентами; наблюдались случаи отсутствия. преподавателей на зачетах или такой случай, когда преподаватель но теоретической (механнке выдал задание, а 1сам «ушел ркжуртщь», а в Цэто вре- ■ •мя студенты вели 'Совещание по поводу, ответов. . " IОсобенно болезненно обстоит дело с текущим учетом— был такой вопиющий факт гго деталям машин. Студенты, имевшие повышенные оценки при текущем учете, при сдаче зачетов получили «неуд». Случайно ли, что студент, имевший в порядке текущего учета все оценки «отлично», на зачете из 18 вопросов отвечает та | одни естественно получает «неуд»?,Все это нужно отнести за счет работы кафедр, з а . счет организации зачетной сессии учеб-, ной частью и факультетами.Огромные недостатки мы имеем в деле общественного воспитания студенчества. Здесь вина общественных организаций' к ® первую очередь треугольников групп.Мы имели факт наглого обмана студентом Зориным преподавателя по электро-! металлургии т. Елютина— после того, как! Зорин получил «неуд», он через некоторое время пришел; к т. Елютину с заявлением, что ему учебная часть уразрешила пересдать.Факт возмутительного отношения к преподавателю по фнзхнмни отуд. Богдашкн- на, который после неправильных ответов, получив «неуд», бнл кулаком по столу, бросал на пол книги и головной убор с .заключительными ругательствами требо- вал «спрашивать еще».Бригада повышенного качества 1грншла к т. Ожнганову с претензией «легче сира-; шивать, потому, что они— бригада повы -: шенного качества, в противном случае они будут действовать через общественные организации».К оценке «удовлетворительно?) еще те 'чувствуется достаточного критического от- , ношения. Можно было бы щжвести очень '

много случаев когда студент, ответивший на все вопросы, получает «удовлетвор!*- тельно» и начинает торговаться, мотивируя возможность получения оценки цхор.» тем, что он «на все вопросы ответил».Больным .вопрогом в эту сессию явился вопрос рересдачи с «неуд». Несмотря на четкое постановление комитета по высшей школе ш  этому вопросу, которое в точности было воспроизвеедно в инструкции института, требовавшей провести резкую черту между’ успевающими и неуспе- ’ваюшшш,— целый ряд товарищей пытались избежать этого постановления требуя пересдачи.Отдельные кафедры уст{к>шш скрытые зачеты. Зачеты по строительной механике были выставлены студентам после подробного опроса. Прием проектов по железным конструкциям был организован в период сессии, и целый ряд других пред- метав нелегально были учтены в период сессии.Тяжелым фактом в эту сессию явился факт неявки на зачет 3;3 проц., общего . количества студентов. Этот факт указывает на то, что треугольники групп медо- . статбчно хорошо знают студентов своих групп.Все эти факты указывают на большие недостатки, имевшие место в последшою сессию. Из предварительных итогов мрж- но сделать общие выводы: ^
1) Кафедры не стоят еще на должнойвысоте в вопросах проведения зачетной сессии. , /
2) Студенческие группы во главе с треугольниками недостаточно серьезно подходят к разрешешйо вопросов, связанных с учетам качества под1отовкн молодиу: инженеров.3; Учебная часть и факультеты должны ,, проявить большую четкость, оператшн ностъ и контроль и проведении зачетной сессии. I4 Н. КО РОБОВ. I
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БУДУЩИЕ КОМАНДИРЫ СО Ц И АЛ И СТИ Ч ЕСК О Й  ТЕХНИКИ ДОЛЖНЫ БЫТЬ НОСИТЕЛЯМИ высокой КУЛЬТУРЫСоздадим образцовый университет культуры
Кафедры, ждем откликовОрганизацию университета культуры в нын студенчеством, к вопросам фнлосо- условиях Института стали всемерно при-! ()>ии (ц кружок записалось сорок челе- ветствую. I_  У | век, проведено два занятия и ряд кон-Слабая общая подготовка студентов, в

ПЕРЕНЕСЕМ ОПЫТ ЛЕНИНГРАДЦЕВСоциализм п пашен стране победил. Все только по уровню своих технических зна- народное хозяйство С С С Р  поднято на ний и навыков, по и по своему общемууровень новой техшгческой культуры. | культурному развитию. ___В выполнешш планов первой пятилетки, I Нашему будущему специалисту в сте- стронтельсгаа новых заводов и освоении пах высшей школы должны быть обес-,' новой техники крупную роль сыграли мо- печены все условия как для освоения лодые специалисты, вышедшие из рабочего необходимых технических знаний и прокласса. Прошедшая па-днях общемосков- изводственных .навыков, так и для освое- ская конференция молодых специалистов, пня минимума общеобразовательных зна- ококчивших Институт стали, показала, что _ ний.наши выпускники успешно работают на | Практические формы разрешения этой командных постах самых передовых з а - , этой задачи нашел ленинградский химико- водов Советского союза (Электросталь, за-1 технологический институт. По ншпшатнве вод имени Сталина, бывший АМ О, «Серп зав. кафедрой политэкономии проф. Белина и тлолат» и др.). в стенах института организован унквер-Наша- стра!га тсе в большей и боль- ентет культуры, который за короткое вре- шей мере становится центром мировой | мя работы уже дал большие положнтель- кулътуры. ! иые результаты.' Но если наше студенчество успешно- о в -! Мы поддерживаем инициативу «Комсо- ладевает своеГ^спецнальностыо, то в от- мольской правды», выдвигающей вопрос ношении общей бультуры, в овладении. о необходимости распространения опыта и критической переработке лучшего, что ленинградцев на все учебные заведения создано человечеством, в области лиге- Советского союза.ратуры и искусства —  дело обстоит эна- I В институте стали должен быть образ- чительно хуже. Многие студеагты не уме- цовый университет культуры. 1тот грамотно писать. Не имеют предста-! Профком уже приступил к органнзацн- в лени я о классиках художественной ли- оннон подготовительной работе уиквер- тературы Запада и России, мало посеща- ситета. Ряд групп высказались па собра- ют театры, музеи, очень плохо используют ниях за необходимость его организации, имеющееся в Москве богатейшие куль-1  Дирекция и профком должны разрешить турные ценности. 1 вопросы материальной поддержки унн-Проведенная в доме-коммуны редакц. верситета культуры. Мы ждем откликов «Сталь» анкета среди студентов четвертого и помощи также от кафедр и профессор- курса нашего института выявила, что из ско - преподавательского состава..'Ю опрошенных 30 процентов имеют мепра- Живой отклик кафедры диамата (зав. вильное представление о законе всемирно- кафедрой т. Балезин), ее конкретная по-го тяготения, 35 процентов не знают, кто и ^ Ппр ч ~ ле принял профессор Старк Б. В. и т. Ба - ' то в ,  обсерваторий, членне определенныхтаков был Гомер, 17 человек совсем не красным примером. Безусловно организа- * * ‘ 1 1 • » т п ‘читали Салтыкова-Щедрина^ большинство цией университета ^культуры не исчер-; Рсктопом У11!1В. культупы пааначс!Г тов. гСтуденты записываются в университет и выбирают циклы лекций и занятий по своему выбору. Но для того, чтобы работа университета протекала нормально, каждый записавшийся студент должен аккуратно посещать лекции и практические замятия выбранного им цикла.Занятия в университете происходят по

частности в вопросах истории, бнолопщ. исторической геологии, особенно сильно отражается на теоретическом уровне работы по диамату.Кафедра диамата уже предприняла некоторые шаги в этом направлении, а именно:1. Проведение цикла лекций по общефилософским вопросам.2. Организация научного кружка по фи-, лосюфнн.Университет культуры начатую работу по философскому кружку должен углу- бить.• и расширить.Учитывая большой интерес, проявлен-

сультаций), считаю необходимым в дополнение к ̂ предполагаемым факультетам, организовать' факультет философии с циклами истории философии и диалектики природы.Зав. кафедрой диамата БАЛЕЗИН.УгЬ беседе т. Белезин заявил -редакции, что кафедра диамата берется руководить факультетом истории наук и философии, а также оказать всемерную помощь в привлечении лекторов из институтов красной профессуры.Тов. Иванов (преподаватель по диамату! также нз явил желание активно помогать в работе университета культуры.Ждем от других кафедр огкликон и содействия.
КАКИМ БУДЕТ УНИВЕРСИТЕТ 

КУЛЬТУРЫ1-го февраля по постановлению сове-1 Каждый цикл состоит нз 8— 10 лекций, щаиня зав. кафедр под руководством дн- читаемых высококвалифицированными спс- ректора и и-тД т. Ф е д о р о в а  в нн-те. цналистами, и определенного числа связан - Стали организован университет культу- них с этими лекциями практических заля- рьг. Особенно горячее участие в этом дс- тип: посещение музеев, театров, концер-
* Ректоном ун и в  к у л ь т у р ы  назначен топ 

110 знает, кто такой Роман Роллак и гг. д. пывается' вся борьба пролетарского сту- | ^  ^  т>[ , ' ' ‘ ... _ т_гпЧасто это —  не мена того или друго- денчества за создание новой культуры. „ ом^ ,  КоМ П̂ ь  Стапк Уншюрситет го студента, а следствие того, что эле-- Но университет культуры должен СЦО- ! щ т,к ^ пр°ф. ^тарк, .. шшерентети / д с и о , а следствие того, что эле- п о  университет культуры должен V..—- ;  ~ .ментарная школа переживавшая ломку в собствовать «раскрытию горизонтов» раз- ; Ра^ и г  па о ф-та. _
и , ,  л  __|.,   и я  —„  л ,  и /л  Т1 М1 П М  «V  / л т  п о л  п п й  ’о т п . Ш !  II \ г  г п л м  V л  т т о п ю  I * • 1 Е Е  1 1»Е 11 1 1Е/ •( 11» у  1» 'Е 'И  и \Е  ■'(IIIгоды его юношества, дала ему недосга- личных отраслей знании у своих слуша-1 „  " ' 'точные знания.- | телей, как правильно отмечает щроф. Бе- ''л а Рк* заМ- лск<Советский специалист должен би*ть луч- лип, ннцнатор этой новой формы культур 

111 им специалистом в мире, лучшим не иого движения.
К  суровой ответственности  

за н евы п олн ен и е обязател ьствВесть о предстоящем созыве 17-го с’ез- | чета проектирования для дипломников, да партии вызвала в массах трудящихся Р у к о в о д и т е л и  у ч е б н о й  ч а с т и  , .  > . к о т о р ы е  о б я з а н ы ,  д о л ж н ы  и м о г -огромнейший полем творческой га.ициа- Л „  в ы п о л н и т ь  э т о  м е р о п р и я т и е ,  тивы, вылившийся в массовый произвол- н и ч е г о  не п р е д п р и н я л и  д л я  ственпый поход имени 17-го с’езда ВКП(б). е г о  р е а л и з а ц и й .Вместе с передовыми заводами, кол- Кто образец формального отрошеяшя к хозами, предпонятиЯмн одним из первых обязательствам к 17-му с’езду является в производственный поход н к _ я  „ашИнститут стали. Подводя • итога по- рович, Овсянников) об организации зу- хода, мы”, рапортуем 17-му с’езду пар- боврачебиого кабинета, парикмахерском, тип о новых ’ победах и достижениях на Формально имеется уже зубоврачебный ка-всех участках нашей работы: по иаучпо- ^ ^ ^ , " Т ^ МрСКаЯ' " °  ®■’ * ■’  зубоврачебном кабинете нельзя лечить зу-нсследовательскон, по повышению каче- ^бы, пет ниструмоита, лекарств, он не обо- ства учебы, по итогам зачетной сессии, рудован и т. д. В парикмахерской грязло культурно -  бытовой работе и т. д ., | но> неуютно, нет оборудования.Разве так выполняют обязательства не-

н^оф.аиа доц. М и р к и  и. В нем циклы: 1) мироздание, 2) современная физика, 3) география 4) биология.2. Ф-т. литературы и искусства декан доц. К у д р я в ц е в  А. Ф., зам. деканатов. Ж и в о в .  С циклами: 1) худож. лите- выходным дням, 3— 4 раза в м-ц, вугечс- ратуры России и Запада, 2) театр, живописи, 4) музыки.3. Исгорико-фнлооофскнй ф-т ’ —  декана тов. Б а л е з и н ,  зам. дек. тов. Л с й б м а н (препод. Диамата) с циклами; 1) общ. история, 2) диалектика природы 3) история философии, 4) история наук (матеяйггакн, химии, физики), от ВТУЗ’бюро ВЛКСМ выделен тов. Д е и  п с о в .

мне 2— 3 часов. Параллельно идут 3 - 4х цикла, занятия на лих продолжаются один семестр (3—ЗУа месяца). Таким образом каждый студент при желании может в течению года пройти 2—13 цикла, а в течении всей своей учебы во втузе 8 циклов.
Крепнет связь с заводскими лабораториямиНесмотря на незначительный штат ла-! 1933 г.; но применениям жидких амальгам

отмечая передовых, лучших ударников похода. Вместе с этим мы не должны пройти мимо тех, кто по-формальному отнесся к подготовке к 17-му лартс’езду, безответственно взяв на себя обязательства и столь же безответственно их выполнял.Мы имеем в виду в первую очередь НИ(3, которым были взяты обязательства

ред семнадцатым с’ездом партии? Крайне характерно обстоит дело с подготовкой ворошиловских стрелков. Нашему коллективу института нужно, по указаниям ран- Осоавнахима за 1934 год подготовить 400 ворошиловских стрелков. Однаюэ нашим институтским руководителям военной подготовки и О С О  эта цифра показалась ничтожной. Что таМч400 за год —  «пустяки?), мы дадим 300 за 25 дней. Так к записа-

бораторня технического анализа выполняет большую учебно-педагогическую работу:За 1933 г. в лаборатории занимал ист
для анализа ванадиевых сталей и феррованадия опубликована в журнале «Заводская лаборатория».Лаборатория технического анализа, бу-22 группы общей численностью в 485 сту- ‘ ДУ,,М по роду своей работы очень близка дентов, что соответствует 20500 студенте)- к заводским лабораториям, выполняет об- часам. Еще более значительная учебная щсстненную работу, консультируя рядМосковских п иногородних лабораторийработа должна быть выполнена в 1934 году. Б ближайшем цикле (февраль—шай) по техническому анализу будут заниматься 22 группы общей численностью около 450 студентов (18000 студенто-часов). Та. ким образом учебная нагрузка за один цикл будет соответствовать 90 лроц., нагрузки за весь 1933 г.И связи с этим лаборатория проводит

(за 1933 г. проведено около 40 п ро т и в  22 я 1932 г.). * 1Рост количества арбитражных анализов по отношению к обычным анализам с очевидностью указывает на соответствующий [юст авторитета нашей лаборатории среди промышленных предприятий. Можно указать на один случай, когда из-за недостаточного определения содержания серы
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о внедрении в промышлешюсть метода: ли: «Дать не менее 300 ворошиловских получения- малоуглеродистого феррохрома! стрелков к 17-му партс’езду». Л итоги? дутьем на основе - рационализаторских! ^  а обе1цанных дали 36 настоящих предложении т. Языкова и т. Боголюбо- ква. Предложение было взято без учета ' и 'го в результате повседневного руковод- возможного осуществления его в пред- ства этим вопросом со стороны партко- с ’ездовский период, тем бодое с теми не- -ма института. Наш институт, пришедшийдопустимыми темпами работы, которыми НИ пытался его осуществить.Вторым примером недостаточной ответственности является обязательство об организации трех кабинетов в самосгоятел'п- нои' работы. Удвительно ли, что это обязательство не выполнено, ибо тот, кто его брал —  брал его ,длн нынпюго обе(- щанйя, не учитывая возможности института. Кому, спрашивается, нужно такое лжс- обязательство? Не лучше «обстоит дело ’с обязательством об организации кабн-

с рядом огромнейших побед к ,17-му с’езду, являющийся опорным металлургиче!- ским втузом в Советском союзе, идущим в передовых рядах борьбы за высококвалифицированные кадры, недопустпт безответственных лжсобязательств, прикрывающихся пышными фразами, и потребует суровой ответственности от каждого коммуниста и руководителя, невзирая па лица.И. СЕРЕБРЕНЫЙ.

^ - - * ............  ...........  ......... ^ '-И Х  Х.Хбольшую подготовительную работу дня » стали была на два дня прекращена ра-обсспсчетш наиболее четкого обслуживания большого числа студентв.В области научно-исследонател1»ской л пропглюдствениой, т. е. в выполнении анализов, главным образом арбитражных, по заданиям промышленности’ н специальных лабораторий также проводится значительная работа, на которой занято 14 сотрудников. Одна нз выполненных научно-исследовательских работ по стандартизации методов анализа обычных и специальных элементов (кремния, марганца, фосфора, серы, угле|х>да, хрома, никеля, кобальта, вольфрама, молибдена, взпалия, аллюмнння и титана), представляет по существу 13 отдельных тем, семь из которых закончены и доложены в совете заводских лабораторий Н К Ш  и .имеют всесоюзное значение в отношении унификации указанных методов.Исследовательская работа (закончена и

бота прокатного цеха одного из московских металлургических заводов, и только на основании арбитражного анализа нашей лаборатории забракованный металл был пущен в прокат.Особо следует отметить значительное улучшение качества производимой лабораторией аналитической работы. Так если в 1931 г. брак достигал! 5 (проц., !в 1932 г. 2 проц., та в 1933 г. цифра брака снизилась до 0,5 проц. Такое снижение брака было достигнуто вследствие постепенного подбора штата и повышения его квалификации. Подводя итоги похода нм. 17 парт- с’езда, коллектив сотрудников обязуется поднять еще на более высокую ступень как учебную, так и научно-исследовательскую и производственную работу, укрепляя одновременно более тесную связь с заводскими лабораториями. 'Д О Ц ЕН Т  А. ДЫМОП.
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• Ч V , I
ГЛУБОКОЙ ПРОРАБОТКОЙ ДОКЛАДА тов. СТАЛИНА
повысим идейную вооруженность, классовую бдительность и желез

ную дисциплину в  рядах нашей партииодин из многихКаждого ^ходящего в Л\ИС встречает, громадная доска с четко выведенными буквами и цифрами это [итоги зачетной сессии.Цифры, сухие цифры, —  по за этими цифрами видны: зачетная страда, бессонные ночи, большевистское упорство в борьбе за качество.За этими цифрами видны люди, вчераш-1 вне кузнецы, чернорабочие, колхозники,, и... беспризорники.Хорошо жить в наше время, когда вчерашний обитатель асфальтовых котлов и пустых подвалов, сегодня —  студент четвертого курса, завтра инженер -  металлург, уже теперь ведет исследовательскую работу на тему «Сталь для азотизации». Это— не мифическая личность. Нет. Я говорю о тов. Рутес из группы И-32-ЭЗ.Тяжелый жизненный путь у то». Ру- теса: служил курьером, посыльным и беспризорничал почти два года. Об этом он говогж1г с [неохотой.Потом детдом, мастерские, Рутес поступает на лесопильный завод. Дальше обыкновенный путь рабочего парня. В 1924 году —- рабфак, 1929 г.— институт.Развернулась учеба 'молодого больше-1 вика: в 1932 г. Уралобко.и мобилизует его па ликвидацию прорыва и все-такн за •последние дта года т. Рутеб имеет , 100 процентов повышенных отметок.Аккуратное выполнение в срок заданий ' преподавателей, систематическая работа над дополнительной литературой, наконец, культурный отдых, —  театры, 'лыжи. Как он успевает? Очень просто. Время есть, но не всякий умеет нм пользоваться. У тов. Рутес планируется каждый

день. Например, 23-го январи о  г 8 до 10 -  лыжи (чтобы со свежей головой нттн па зачет), от К) до 1 ч. —< работа над спецкурсом.II трамвае, по нуги в институт (ехать далеко) —  нросмогреть «Правду», важное отметить на вечер. С 2-х— сдача зачета, .вечером — театр. VГон. Рутес парторг и неплохой —  группа своевременно включилась в подготовку к зачетной сессии, бригады, и домсу коммупе работают уже давно —  это дело сто рук.Вот т. Лсйзеренок, ларттысячник, немного отстает. Рутес и ‘гр-к организуют помощь со своими лучшими в (группе конспектами, со своим знанием нужной ли- 1  тсратуры, над которой он работает о бит- ' блиогеке ВИЛМ; в результате —  Лейзо- рснок сдает зачеты.Таков тов. Рутес —  этот будущий инженер-металлург, считающий, что первая часть «Человек меняет кожу» Бруно-Ясаи- ского лучше, чем вторая, что «На дне» в Художественном театре можно смотреть много раз и находить все повое и иовдоз в игре актеров.Таков этот студент, встречающий 17-'й с’езд 40 проц. «отлично» и СО процентов! «хорошо», получивший «попутно» с учебой, квалификацию сталевара на высокочастотных печах, .идущий впереди своей, лучшей, передовой группы Института стали. Таких, как Рутес, у нас согни, по такими могут быть все.И еще о многом, о своих победах, кричат цифры с этой большой доски в вестибюле института. АЛ ЕКСАН ДР ЭМ .

Т Я Н Ц У И  О Т  П Е Ч К И

ПОДГОТОВКА ВОРОШИЛОВСКИХ СТРЕЛКОВ—БОЕВАЯ ЗАДАЧАСлабость военной работы в нашем ин-1 ■статуте видна была из тога, что к 25/Х1- СЗ г. в (институте было^сего 4'ворошиловских стрелка.Профком распустил старый совет О С О  за развал работы и записал по строгому выговору его руководителям Осовнц- кому, Чукиной, Стаидикову.С декабря 1933 г. стрелковая работа несколько сдвинулась вперед. С  большой трудностями начали проводить стрельбы в арендованном районном тире «Красный Октябрь», где было пропущено 306 чел.Через тир на 50 Метров [на 13/1 проведено 1360 человеко-стрельб. Проведена одна стрельба из боевых винтовок в Кусково; на-сегодня! в [институте имеется 30 ворошиловских стрелков:, 26 чел. сдавших 1 и 2 ушр. и 26 человек 1 |упр. IБольшим достижением является организация двух собственных тиров на 25 и 50 мет [юн. И  здесь ставились палки в колеса. С 1/1 по 7/1 тир 1 был разрушен благодаря необдуманному распоряжению коменданта.Сколочен хороший коллектив стрелковых

инструкторов в 12 человек. Стрельбы проводятся регулярно.Несмотря на сдвиг в работе, подготовка во|юшиловскнх стрелков развертывается еще плохо. Основная причина— недооценка стрелковой подготовки рядом групп и треугольников. Факультетские организации и комсомол еще слабо борются со срывщиками расписания стрельб. За январь был пропуск 52 кома.ндо-посещеннй без уважительных причин. Худшими группами, неоднократно пропускавшими занятия, являются С-31-Т, С-31-П, И-32-Т1 и ряд других. Срыв стрельб почине групп—  основное зло.Недостатками является также еще слабая дисциплина в самом стрелковом комитете, срыв занятий инструкторами.Худшими инструкторами, сорвавшими трениг/овку команд, являются т. Живеико, т. Лсвкрвский, т. Филиппов. Еще слаба дисциплина на линии огня.’ Щ охо включались в стрелковую подготовку кафедры. Только кафедра электрометаллургии, ковки-штамповки и диамата готовят ворошиловских стрелков. КАРАЧЕВСКИИ.
Антисоветским элементам не место в институтеОкружающим был совершенно непонятен головокружительный успех Марин Мнотолет но гр. С-32-5.М. Мнотолет с сомнительным социальным прошлым./ По социальному происхождению— дочь надворного советника, архитектора, вышедшего из зажиточных казаков, полупомещнки: при советской власти дом и хозяйство отца были национализированы в г. Шуе. Живя в Сталинграде, держала связь с антисовет-' скнмн элементами.В ссрсдшге учебного года поступает по протекции на 1-й курс вечернею отделения без экзамена, но зоркий глаз пролста[>- | екого студенчества стал интересоваться щекотливыми для М. Мнотолет вопросами: каким образом очутилась во втузе? Каково социальное, прошлаг и т. д. Несколько раз, ее вычеркивали из списков как неза- |

комно поступившую во втуз; в результате антиобщественного поведения М. Мнотолет группа постановляет исключить се из втуза как чуждый элемент.Осенью студенты были удивлены тем, что М. Многолет вместо того, чтобы быть исключенной из М И С оказалась на 2-м курсе дневного отделения в группе С-32-5. Достойные ребята по социальному положению и общественной работе не были переведены на дневное отделение, ч Многолет еще умудрилась устроить в общежитие М ИС свою сестру. , Сейчас М . Многолет закидывает удочку насчет стипендии.Пролетарскому студенчеству нужно не ослаблять бдительности и со всей беспощадностью разоблачать и изгонять шкурные, карьеристские и чуждые элементы из своей среды. Н АБЛ Ю Д АЮ Щ И Й .

Правда, эта пословица немного старовата, даже некоторые говорят, что вышла из употребления, но уж очень она" подходит к студентам, проектировщикам печей, а значит и к кафедре, руководящей этими проектами./Что такое печь, по моему мнеыию, каждый знает, по не каждый знает, как она рассчитывается. И не вообще рассчитывается, а как она рассчитывается у нас, в институте.Разрешите мне познакомить вас с этим расчетом, Если какой-нибудь новый, совершенно незнакомый человек зайдет в институт, или даже в какое-либо общежитие, к примеру в Д/Коммуны, то его сразу ошарашат вопросами: «ну, как пе- ч!и», «ну, как дела с печами», «ну, как рассчитываешь печи или чертишь», н т. д . 
И ■ т. п. • ' . IТолько, что вошедший человек смотрит изумленными глазами на окружающих, растерянно бормоча— «какие печи, почему печи., затем печи, откуда печи. Но проектировщики печей, не обращая внимания на смущенного незнакомца, бегут дальше, спрашивая и рассказывая о печах, ища в каждом лице сочувствия,Ь каждой кабктгке, в каждой аудитории старшекурсников один разговор, одна м у-х зыка и на один мотив из оперы «печи».Чем объяснить, что студенты, оканчи

вающие «проект печей» по плану в ноябре• и декабре 1933 г., проектируют и до сего времени, тормозя работу другим проектировщикам, кончающим в январе 1934 г. Чем? Ведь кафедра печей— стильная ка- ! федра, имеющая такие имена как Грум-* гржиманло. Чем объяснить, что студенты, • получающие проект по печам, не полу- , чаЬт должного руководства и должного- ; пособия для выполнения такового, Про- | ект есть, но нет ни рейшнн, пн досок,I ни готовален. Нет планомерных, регуляр- ; ньгх консультаций. Каждый расчитывает,, как только подумает; как только удоб-, нее. Есть, несомненно, есть и н&.'кафедре печей люди, болеющие за свое дело. ЬС • примеру, Г рум-Гржнманло, который прнез-. жает в Дом. коммуны> ходит по кабинкам,' объясняет, растолковывает, но, повторяю, это отдельные товарищи. Постоянной же консультации нет, а это основная причина анархии в проектировании.От этой анархии у нас получается то, что студенты бегают-бегают, раздобывая- доски, рей шины, раздобывая доброю совета. Прибегут, посмотрят на свою печь, вздохнут поглубже, и дальше бегут, а, расчет не двигается.Кафедра печей и дирекция это положение учтут и обеспечат бегающих проектантов всеки принадлежностями.ИВАН КАЧАЛИН.
ЧЕРНАЯ Д О С К АЗа недооценку оборонной работы, за срыв стрельб, по расписанию и отсут-1 ствие в группе во{юшкловских стрелков по представлению стрелкового комитета института заносятся на черную доску: •Грч. С-31-П.Гр". И-32-Т1.Кандидаты гр. А-32-3, М-З-ОТЗ.За плохую работу групповой печати

не'вьшуск стенгазеты в зачетную сессию и к 17-му партс’езду заносятся на черную , доску:Гр. 'С-32-2 —  парторг т. Кладов, редактор т. Ларин. ,Гр. С-32-6 —-  парторг т. Капустин, редактор ' т. Колесова. * •Гр. И-32-М1 —1 парторг т. Семенов,, редактор Левитин.Кандидаты С.-31-КШ, И-32-П4.
ПРЕДЛОЖЕНИЯ НЕМЕДЛЕННО 

РАЗОБРАТЬОдним из конкретных участков нашей подготовки к 17 партийному с’езду явился Проведенный по инициативе лучших удар- пиков института и комсомольский организации сбор- предложения" но улучшению качества учебы, преподавания и по борьбе с потерями рабочего времени. -На 16/1- с. г. поступило 600 рационализаторских предложений от 180 студентов и 11 преподавателей.Наибольшее . количество предложений дали группы: И-32-КШ6— 37 предложений, М-30-Л2— 30 предложений, кафедра термообработки 13 предложений и т. д.Слабо развернута работа в группах И-32-Л2, С-31-П1, С-33-2, которое- дали всего па 1 предложению. Большинство из полученных .предложений относятся к вопросам академической работы и постановке учебы в институте (372 предложений), 134 предложении , по массовой и культработе, 76 по кооперативно-хозяйственной, 21— по физкультурной и т. д.Учебная часть впервые дни практически приступила к реализации предложений. Теперь эта - работа снова приостановилась.Ал— др Ф ЕДО РОВ.

СКРЫТАЯ ЗАЧЕТНАЯ, «Строительная механика» в гр. И-32-М1 и И-32-Л2 на зачетную сессию не выходила. Однако преподаватель тов. Покровский устроил скрытную зачетную сосано.Приняв первый лист, тов. Покровский отказался принимать остальные, говоря, что <свы принесете, остальные листы после 12 января»,Ь наших группах на сессию вышло по три-—четыре предмета. Скрытым зачетом по строительной механике была созданв основательная перегрузка, вне всякого плана. ' \/Студенты наших групп также жалуются на исключительное плохое ведение се- мннара тов. Покровским.Кафедра теоретической . и прикладной механики об этих безоб^знях безусловно, знала, но мер никаких не принимала.СЕЛЕЗНЕВ.
РАЗВАЛ БОЛЬШ ОЙ г а з е т ы

Мат ериал первой М осковской конф еренции м ол оды х специа
листов будет помещен в следующ ем номере

Совершенно прекратила свою работу редколлегия стенгазеты при Даме- коммуне. Последний 'номер стенгазеты выпущен еще к 16-й годовщине • Октября.Вопросы, подготовки к встрече 17 парт- с’сзда и всесоюзного соревнования втузов к вузов стенгазета совершенно не освещала.Ответственным .редактором стенгазеты «работает» тов. Телегин (гр. М-ЗО-П), цл. ВКП(б) который . имеет в свбем - распорЯг- жешш специально выделенных для этой работы товарищей и все они ничего те делают. 1Парторг дома-коммуны т. Ничепурный мер не принимает. \

. Стенгазеты на некоторых этажах не меняют статей по месяцу и более, так стенгазета на 7-и  этаже последнюю свою I статью посвятила чистке партии на 2-м курсе (треугольник этажа: Яковлев, Ку- дюкин, и Павлова).! За развал «Коммуновца», 4 обслуживдю- 1 щего 2000 студентов, виновных надо привлечь к суровой партответственностаг.; • ' Ф ЕДОТОВ. 'Отв. редактор М. СКУТЕЛЬСКИЙ Техредактор Г. ЛШЫНАРЖМособлит 71-̂ 8 21-я тип. «Мособлполнграф». Москва, ул. Разину, Елецкий пер., 7. Зак. 666 Тираж 700


